

„Sprache ist die Hauptsäule für eine gelingende Integration“

Am 11.06.2018 war es so weit:

Die zwei Intensivklassen der IGS-Mainspitze wurden von der Fa. Hörmann und der IG Metall Mainz-Worms gemeinsam besucht, um die großzügige Sachspende der IG Metall an die Schüler*innen der Intensivklassen zu übergeben.

Die Intensivklasse ist eine Klasse, in der neu zugewanderte Schülerinnen und Schüler intensiv die deutsche Sprache erlernen. Den Kontakt zur Schule stellte Fa. Hörmann, die sich den Intensivklassen der IGS-Mainspitze besonders verbunden fühlt, her. So konnte die Sachspende der IGM Metall die Schüler*innen erreichen. Die Schüler*innen, die Lehrerinnen und die Schulleiterin Frau Mudersbach freuten sich sehr über die unterschiedlichen Unterrichtsmaterialien, angefangen von Heften, Stiften, Ordnern bis zu einsprachigen Wörterbüchern.

Alle Materialien können gut gebraucht werden. Im Besonderen die Wörterbücher, denn sie sind für die Schüler*innen besonders wertvoll, um beim Wechsel in die Regelklasse die sprachlichen Herausforderungen in den einzelnen Fächer besser bewältigen zu können. Denn Sprache öffnet Wege für eine erfolgreiche Bildungsbiografie.

Sofia Bruchhäuser, pädagogische Koordinatorin